



11月17日(金)

《南小学校》

学校給食で「みしまバーニャ」

JA ふじ伊豆三島函南地区から箱根西麓三島野菜の無償提供を受け、市内全小学校の子どもたちが「みしまバーニャ」を味わいました。



11月12日(日)

《消防庁舎・南田町広場》

消防フェア

ミニ消防車への試乗や消火器体験、レスキュー体験など、さまざまな体験ブースが出展し、多くの親子連れで賑わいました。



11月18日(土)

《南小学校》

南小学校「ちから山 山開き」

長い間児童に親しまれてきた南小学校のシンボル「ちから山」が、再生に向けた実行委員会の活動により生まれ変わり、山開きの式典が行われました。



11月17日(金)

《市長応接室》

箱根西麓牛を使ったハンバーグ&コンビーフが発売

三島市のブランド牛肉「箱根西麓牛」を使った新商品を発売した(株)トミヤコーヒー(沼津市)の皆さんが市長報告を行いました。



11月19日(日) 《日清プラザ・イトーヨーカドー三島店》

三島市高校生公開討論会

「高校生が考える活気あふれる「笑店街」」をテーマに、市内・近隣の学校に通う高校生14人が、商店街やまちの魅力化について討論しました。



11月19日(日)

《北上文化プラザ》

第15回北上文化プラザまつり

北上文化プラザで活動している成人教室や女性学級など、さまざまな団体が出演し、大正琴や詩吟、社交ダンスなどを披露しました。



11月23日(木・祝)

《市内各所》



三島フードフェスティバル

「ご当地コロッケコーナー」や地元飲食店の一品、三島野菜など、多くの人が会場を訪れ、食の祭典を楽しみました。

11月20日(月)

《北小学校》



「和食文化を学ぶ」北小学校で出前授業

「和食」がユネスコの世界無形文化遺産に登録されてから10年という節目の年を迎え、和食文化のすばらしさを伝える出前授業が行われました。

11月25日(土)

《錦田公民館》



第29回錦田公民館文化祭

活動発表では、日ごろから錦田公民館で活動している皆さんが、大正琴や詩吟、コーラスなどを披露しました。

11月25日(土)

《市民体育館》



パラスポーツフェスティバル

多くの来場者がボッチャやフライングディスクなどのパラスポーツを体験したほか、現役パラアスリートのトークショーなどが行われました。

11月30日(木)

《みしまプラザホテル》



住起産業株式会社 寄附金受納

市の福祉充実のためとして、寄附金が贈呈され、住起産業株式会社創業50周年記念式典の場で目録が手渡されました。

11月29日(水)

《市長応接室》



株式会社MYグループ 寄附金とお菓子詰め合わせ贈呈

株式会社MYグループのチャリティー活動として、市内の障がい者施設などを対象に寄附金およびお菓子の詰め合わせが贈呈されました。